

AMENDMENT 003 / MODIFICATION 003

Table 4 indicates that loading dock and location information will be completed at time of contract. This information is critical in allowing use to calculate labour costs for delivery and installation.

Question: The number of floors to which we are delivering impacts labour.

Answer: Assume the deliveries will be to one floor

Question: The size of the elevator determines how many chairs we can move in one lift.

Answer: Assume a standard elevator size for each location, with a capacity of 4-5 chairs per trip.

Question: The existence of a standard height loading dock, and the truck height and length capacity of the premises will determine what size of truck we can contract for the local delivery and whether it requires a lift gate.

Answer: Trucks should not exceed 12'-5" in height. Ideally, trucks should have a lift gate to accommodate various delivery/loading dock scenarios.

Question: Multiple freight and installation contractors were closed or had reduced staff over the holiday season. Because of that, we would request that the closing date be extended by one week.

Answer: The closing date has been extended by one week, from January 11, 2024 to January 18, 2024.

AMENDEMENT 003 / MODIFICATION 003

Le tableau 4 indique que les renseignements sur le quai de chargement et l'emplacement seront remplis au moment de la signature du contrat. Ces informations sont essentielles pour permettre à l'utilisateur de calculer les coûts de main-d'œuvre pour la livraison et l'installation.

Question : Le nombre d'étages où nous livrons a une incidence sur la main-d'œuvre.

Réponse : Supposons que les livraisons se feront à un étage

Question : La taille de l'ascenseur détermine le nombre de chaises que nous pouvons déplacer dans un ascenseur.

Réponse : Supposons une taille d'ascenseur standard pour chaque emplacement, avec une capacité de 4 à 5 chaises par trajet.

Question : L'existence d'un quai de chargement de hauteur standard et la capacité de hauteur et de longueur des camions des locaux détermineront la taille du camion que nous pouvons contracter pour la livraison locale et si elle nécessite un hayon élévateur.

Réponse : Les camions ne doivent pas dépasser 12 pi 5 po de hauteur. Idéalement, les camions devraient être équipés d'un hayon élévateur pour s'adapter à divers scénarios de quai de livraison/chargement.

Question : Plusieurs entrepreneurs de fret et d'installation ont fermé leurs portes ou ont vu leur personnel réduit pendant la période des Fêtes . *Pour cette raison, nous demandons que la date de clôture soit repoussée d'une semaine.*

Réponse : La date de clôture a été prolongée d'une semaine, du 11 janvier 2024 au 18 janvier 2024.